

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Magang merupakan sebuah program bagi mahasiswa untuk menerapkan ilmu dan kemampuan yang dimiliki dalam praktik secara nyata di lapangan kerja. Selain itu program magang juga merupakan sarana dalam mengembangkan berbagai kemampuan, salah satunya kemampuan komunikasi dan memperluas koneksi di lingkungan kerja. Sebagai salah satu mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara (UMN) penulis juga wajib mengikuti program magang sebagai syarat kelulusan dan memperoleh gelar sarjana desain. (SDs.)

Tahapan awal yang dilalui penulis selama memulai magang yaitu menyiapkan CV beserta *portfolio* sesuai dengan bidang yang diperlukan perusahaan yang dituju. Kemudian penulis mencari lowongan magang yang sesuai dengan spesifikasi bidang yang digeluti penulis dari berbagai sumber seperti *website* dan media sosial. Karena situasi pandemik saat ini penulis memilih untuk melamar kerja pada perusahaan yang sesuai dengan domisili tempat tinggal penulis atau beberapa perusahaan yang mengizinkan proses kerja secara *online* atau *Working From Home (WFH)*. Penulis akhirnya diterima untuk melakukan praktik kerja magang di salah satu tempat yang dipilih yaitu, Laboratorium Fakultas Seni dan Desain (Lab FSD) UMN. Lab FSD merupakan bagian dari Fakultas Seni dan Desain UMN yang memiliki tujuan untuk mendukung proses belajar dan mengajar serta proses kreatif setiap civitas akademika UMN baik secara akademis maupun non akademis dengan berbagai fasilitas dan program yang terdapat di dalamnya.

Alasan penulis memilih untuk melakukan praktik kerja magang di Lab FSD yaitu karena setelah memperoleh informasi mengenai dibukanya lowongan pekerjaan di Lab FSD, penulis merasa hal ini merupakan salah satu kesempatan

untuk mendapatkan pengalaman kerja yang profesional serta membina hubungan yang baik dengan universitas yang merupakan tempat penulis menempuh pendidikan. Selain itu hal ini juga merupakan peluang bagi penulis untuk menerapkan dan mengembangkan kemampuan desain grafis penulis agar dapat memberi kontribusi lebih berupa solusi desain sesuai dengan kebutuhan Lab FSD.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan kerja magang penulis yang dilaksanakan di Laboratorium Fakultas Seni dan Desain Universitas Multimedia Nusantara yaitu,

1. Menerapkan ilmu yang diperoleh penulis selama masa perkuliahan dan mengaplikasikannya dalam praktek langsung di dunia kerja.
2. Sebagai syarat kelulusan untuk memperoleh gelar.
3. Mencari dan memperluas koneksi.
4. Mengasah *soft skill* dan *hard skill*.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1 Waktu dan Periode Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis melakukan praktik kerja magang di Lab FSD UMN secara *online* atau *Work From Home* (WFH) dikarenakan situasi pandemi yang masih terjadi saat ini. Periode pelaksanaan kerja magang di mulai pada tanggal 14 Maret 2022 hingga 6 Mei 2022 sesuai dengan yang tertera pada surat penerimaan magang, namun dikarenakan minggu terakhir penulis bekerja bertepatan dengan libur hari raya Lebaran sehingga diperpanjang sampai tanggal 13 Mei 2022 agar dapat memenuhi syarat 320 jam kerja. Dalam pelaksanaan kerja magang umumnya dimulai pada pukul 08.00 WIB sampai dengan pukul 17.00 WIB dengan istirahat 1 jam untuk makan siang pada pukul 12.00 WIB. Penulis berusaha untuk memadatkan jam kerja agar dapat mencukupi syarat kerja magang dengan melakukan lembur agar dapat menyelesaikan pekerjaan lebih cepat dan menambah kekurangan jam akibat hari libur. Setelah dijumlahkan total jam kerja penulis selama melakukan praktik magang yaitu 324 jam.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Prosedur pelaksanaan magang dimulai dengan proses pencarian perusahaan yang membuka lowongan dalam bidang desain grafis melalui *Instagram*, *Facebook*, dan *website Glint*. Setelah menemukan beberapa perusahaan, penulis kemudian mengajukan perusahaan tersebut pada tahapan KM-01 agar dapat mengetahui perusahaan yang disetujui universitas untuk melakukan praktik kerja magang dan memperoleh KM-02.

Penulis akhirnya menerima surat penerimaan magang dari Lab FSD UMN yang memberitahu mengenai periode kerja magang melalui surel yaitu 14 Maret – 6 Mei 2022. Proses Magang dilakukan secara *Work From Home* atau *WFH*. Pada tanggal 14 Maret 2022 penulis menghubungi koordinator Lab FSD perihal supervisor yang akan membimbing selama proses pelaksanaan magang, penulis kemudian diberi kontak salah satu Lab FSD *Officer* yaitu Flora yang memasukkan penulis ke dalam grup *Whatsapp* magang. Kemudian penulis diminta untuk mengirimkan *portfolio* dan *CV* sebagai bahan pertimbangan dalam menentukan supervisor. Setelah supervisor ditentukan, penulis melakukan perkenalan melalui percakapan pribadi pada *Whatasapp* dan berdiskusi perihal pekerjaan yang akan dilakukan berdasarkan kemampuan desain dan pekerjaan yang diminati penulis. Penulis diminta untuk mengirimkan contoh *portfolio* untuk *motion* grafis untuk menjadi pertimbangan dalam *project* yang akan dikerjakan. Selain itu penulis menanyakan secara rinci bagaimana prosedur kerja, hari dan jam kerja magang, serta mengenai lembur saat mengerjakan *project*.